



Das VERKEHRBUERO engagiert sich bereits seit vielen Jahren für die Anliegen der LGBTIQ-Community. Sei es beim Life Ball als Sponsor sowie die Ruefa Reisebüro für VIP Gäste, mit [Ruefa Gay Travel](#) oder während der vergangenen EuroPride in den Austria Trend Hotels – im [VERKEHRBUERO](#) wird Vielfalt gelebt.

Das Motto der diesjährigen **Vienna Pride, von 01. – 16. Juni 2022** lautet:

„Pride against hate – make love, not war!“

Denn es geht bei weitem nicht nur um die Community der Lesben, Schwulen, Bisexuellen, Transgender, Intergeschlechtlichen und Queren (LGBTIQ-)Menschen sondern darum wie sich eine Gesellschaft verhält und wie sie mit ihren Minderheiten umgeht. Gleiche Rechte und Respekt für LGBTIQ-Menschen bedeuten letztlich Gleichberechtigung und Respekt für alle. Als größte Demonstration Österreichs steht die Vienna Pride für: Vielfalt, Respekt und Menschenrechte.

Ein Regenbogen im Café Central

Flagge zeigt nun auch das Café Central. Die Tortenvitrine des über 140-jährigen traditionellen Wiener Kaffeehauses erstrahlt nicht nur während der Pride Weeks in den buntesten Farben. Doch Café Central Pâtissier Raphael entwarf ein eigens Regenbogen-Pride Dessert. Dabei trifft klassischer Geschmack auf Design & Diversity. Eine fruchtige Kreation aus Erdbeerschaumcreme mit einem Erdbeergelee-Kern auf Kakao-Knusperboden. Ideal leichter Genuss für den heißen Sommerbeginn.

